

Pemerintah Kota Banjarmasin Anggarkan Rp 3,7 Miliar Untuk Renovasi Titian Murung Selong



Sumber gambar:

<https://kalsel.prokal.co/read/news/47445-titian-murung-selong-digarap-disperkim-anggarkan-rp-37-miliar.html>

Kabar perbaikan titian rusak di Murung Selong, Kelurahan Sungai Lulut, Banjarmasin Timur, jadi angin segar bagi warga. Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (Disperkim) Kota Banjarmasin berencana memperbaiki titian rusak di Murung Selong, Kelurahan Sungai Lulut, Banjarmasin Timur. Anggaran sebesar Rp 3,7 miliar disebut sudah disiapkan untuk merenovasi titian tersebut.

"Pemko anggarkan Rp 3,7 miliar untuk perbaikan Titian Murung Selong," kata Kepala Disperkim Kota Banjarmasin, Chandra Iriandi Wijaya, Selasa (21/6).

Perbaikan titian sepanjang 981 meter tersebut menjadi program prioritas pemko pada tahun 2022. Tidak salah jika proses tahapannya terus dipantau, dengan harapan dapat dikerjakan secepatnya.

"Kami upayakan perbaikan titian dapat dilaksanakan tahun ini. Saat ini sudah masuk proses lelang," ujarnya.

Perbaikan ini diperlukan karena banyak bagian titian yang bolong lantaran papan lantainya patah, ditambah lagi kondisinya miring. Warga yang ingin melintas harus ekstra hati-hati, apalagi kalau malam hari, salah injak, bisa tercebur ke sungai. Padahal titian tersebut menjadi satu-satunya akses warga RT 12 dan 13.

"Agar warga tidak lagi merasa khawatir saat melintasi titian yang saat ini memiliki pondasi tua dan reyot," ucapnya.

Chandra menjelaskan, konstruksi pembangunan Titian yang akan dipakai menggunakan beton, agar tak mudah patah bagian lantai yang lebarnya 2 meter.

"Kita menggunakan kombinasi kayu dan beton sehingga jalanan tidak licin," ujarnya.

Sumber berita:

1. <https://kalsel.prokal.co/read/news/47445-titian-murung-selong-digarap-disperkim-anggarkan-rp-37-miliar.html>, Titian Murung Selong Digarap, Disperkim Anggarkan Rp 3,7 Miliar, 23 Juni 2022.
2. https://rri.co.id/banjarmasin/kabupaten-kota/1503611/pemko-banjarmasin-anggarkan-rp-3-7-miliar-untuk-renovasi-titian-murung-selong?utm_source=news_main&utm_medium=internal_link&utm_campaign=General%20Campaign, Pemko Banjarmasin Anggarkan Rp 3,7 Miliar Untuk Renovasi Titian Murung Selong, 21 Juni 2022.

Catatan:

Struktur APBD

